

Zusammenarbeiten und verstehen – ohne Worte

Französische Gäste aus Fleac zu Besuch

Vom 3. bis 7. Mai besuchten 40 Kinder und 7 Begleiter aus Fleac die Grundschule Marktbreit. Der Austausch der beiden Schulen geht nun schon über einen Zeitraum von fast 20 Jahren.

Immer wieder fasziniert dabei, wie problemlos Kinder miteinander arbeiten und kommunizieren können, ohne jeweils die andere Sprache zu beherrschen. Das Gefühl und Gespür für den anderen versetzt Berge. Gemeinsam arbeiten sie an Projekten, machen Ausflüge und leben in den Gastfamilien zusammen.

Herzzerreißende Szenen beim Abschied sind augenfällige Beispiele für die entstandenen neuen Freundschaften.

Die vorwiegend aus den vierten Klassen stammenden Schüler aus Fleac erlebten den Schulalltag in Deutschland und waren begeistert von der Residenz, dem mittelalterlichen Rothenburg und der herzlichen Aufnahme in ihren Gastfamilien.

Frau Hintermair hatte mit Eltern und Lehrern der Grundschule Marktbreit den Besuch perfekt vorbereitet und organisiert.

Am Freitagnachmittag bei der großen Abschiedsfeier betonten die beiden Schulleiter Didier Belair und Klaus Kram nochmals, dass nicht die großen Willenserklärungen von Politikern Europa zusammenwachsen lassen, sondern der Aufbau von Respekt für einander in gelebten Partnerschaften.